

L'apprentissage dopé par son ouverture aux titres du ministère du Travail

Formation Publié le vendredi 7 octobre 2016

"Début 2017, il devrait y avoir 1.000 places de plus en apprentissage dans les régions, grâce à l'ouverture à cette filière de 85 titres professionnels du ministère du Travail [sur les quelque 250 titres existants, Ndlr]." Pour Myriam El Khomri qui s'exprimait devant l'Association des journalistes de l'information sociale (Ajis) le 5 octobre 2016, ces titres "répondent aux compétences demandées par les branches car ils sont rénovés plus vite que les diplômes", et "les entrées et sorties des jeunes en formation dans ce cadre sont plus faciles" que pour d'autres certifications. "Cette mesure doit nous permettre de casser la dichotomie entre les dispositifs d'insertion et les formations en alternance, en particulier l'apprentissage qui est encore trop dévalorisé", a ajouté la ministre du Travail.